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Oh je, Sie können vielleicht Vorschläge machen  Eine neue Kartenorga als beste Lösung? Da
sag ich mal gediegen Njet, die beste Lösung haben wir schon - mit OIK, AIC und GF, wobei mich
relativ wenig tangiert, was AIC und GF untereinander so treiben.

Wozu was neues? Die OIK funktioniert doch einigermassen. Es gibt Gründe, warum es eine GF
und AIC gibt. Wieso wäre es die beste Lösung, sich über diese Gründe hinwegzusetzen? Wieso
ist es die beste Lösung, wenn durch eine Vereinigung wieder (nicht nur in diesem Fred
nachzulesen) nur Zwist und Uneinigkeit rauskommen? Warum sollen hier mit aller Macht Keile
zwischen verschiedene Mikronationen geschlagen werden?

Warum nicht so weitermachen, wie es jetzt läuft, wie es sich bewährt hat? Ich kauf mir doch
auch nicht aller Nasen lang ein größeres Auto, obwohl mein altes noch funktioniert, um mal nen
RL-Vergleich zu bringen.

Hier werden Organisationen und Staaten in einen Topf geschmissen, die einfach nicht
zueinander passen. Aber was nicht passt, wird passend gemacht, und wo gehobelt wird, fallen
Späne, oder? Ich sage nur, eine solche Vorgehensweise wird noch für viel Zwist und Streitereien
führen, AUCH deshalb wäre es besser, solche unnützen Vorhaben einfach sein zu lassen.

saludos
Chilavert

p.s. noch ein Wort zu den NIDs: "sogenannte Sim-IDs, die rein zur Ausgestaltung (Kellner,
Angestellte, ect.) dienen" - gegen die habe ich nichts, aber gegen Polit-NIDs hab ich was. Und
können Sie wirklich beurteilen, wieviele es von diesen in der Mikrowelt gibt? Sind Sie sicher?
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